



# 福井だより

ふくいからみらいへ

校長 吉田 明弘

## 梅の季節になりました。

中庭の紅梅も美しく咲き、各地から梅の便りが届く時期となりました。少しずつ、春の気配を感じるようになりましたが、卒業や進級も近づいてきました。

重症化しにくい、致死率は低いと言われていますが、ワクチンを接種していない年齢層に感染が広がっていることに憂慮しています。今、学校(教職員)にできることは換気と消毒なので、教職員はこの二点を絶えず意識して教育活動を推進しています。

ご家庭においては、「マスクの着用(できれば不織布)」「距離をとること」をご指導ください。特に、帰宅後や休日に友だちと遊ぶ際のマスク着用をご指導ください。室内で遊ぶ場合は換気に対する配慮をお願いします。



### 漢字検定

19日(土)は漢字検定です。以下のように実施します。持ち物や時刻の確認をお願いします。

集合時刻：9時40分 検定の説明9時50分 試験開始10時

試験終了 8~10級 10時40分 4~7級 11時

集合教室(控室)：8~10級 1年2組 6・7級 5年2組 4・5級 6年2組

試験教室：8~10級 1年1組 6・7級 5年1組 4・5級 6年1組

持ち物：筆記用具、上ぐつ

その他：自転車で学校に来る場合は、決められたスペースにおいてください。欠席する場合は、9時~9時30分に電話連絡(学校072-643-5173)をお願いします。

※雨や雪の場合は徒歩で来てください。

### 陽性者・自宅待機者の登校再開

濃厚接触者(基本7日間の自宅待機)、無症状の陽性者(基本7日間の自宅待機)、有症状で自宅療養の陽性者(基本10日間の自宅療養)の登校再開にあたっては、保健所や医療機関の業務がひっ迫しているため、保健所や医師の許可等は不要です。

※発症日、接触日、検査結果判明日を0日目とします。

### 給食週間の作品

食べ物のおかげ

六年

春は暖かい  
夏は暑い  
秋は涼しい  
冬は寒い  
こんな中、給食を作ってくれている。  
私達も今、勉強をがんばっている。  
大人の人も、仕事をがんばっている。  
これは全て、食べ物のおかげ。  
食べ物がないとみんな生きていけない。  
みんな、みんな、  
食べ物のおかげで、  
がんばれる。

給食

六年

給食は  
時代とともに  
進化した  
質素なものが  
おいしくなった  
オシャレになった  
楽しくなった  
給食は  
歴史とともに  
進化した  
給食の時間が  
うれしくなった  
たのしみになった  
えがおでつまれた  
どんなときも  
どんなところでも  
いつでもおいしい  
給食がある

みんな大好き給食時間

六年

わくわく 待ちに待った給食時間  
ぱくぱく みんな大好ききなこパン  
もぐもぐ 私が大好きフルーツミックス  
ごくごく 牛乳飲んでひと休けい  
どんだん 食べてごちそうさま  
明日の給食 何だろな

